

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
 学校生活キーワード
 「あいさつ 目標をもつ」

できることから少しずつ！



学校では、昨年度取り組めなかったことでも、取り組めるようにするにはどうしたらよいかを考え、できることから少しずつ再開して取り組んでいます。子どもたちは、本物にふれることで、写真や動画では味わえない体験をすることができます。一人1台のタブレット端末が昨年度配置され、それを学習の中に取り入れ、新たにできることが増えましたが、同時に「本物にふれる」ということも大事にして、これからの教育活動を進めていきたいと考えています。今後とも学校へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

5年社会「情報モラル講座」

【5月11日(火)5校時】

ICTサポーターの先生に講師になっていただき、情報モラルについて学びました。情報端末を使うときの注意点を改めて知ることができました。



アンケート調査から情報端末の使い方を考えている様子

縦割り班活動「さつまいも苗植え」

【5月18日(火)北小タイム】

6班の縦割り班に分かれ、さつまいも苗植えを行いました。5名の北小サポーターの皆様から、苗の植え方を教えていただきました。



北小サポーターの皆様から苗の植え方を教わっている様子

5・6年「花壇の花苗撤去」

【5月18日(火)6校時】

これまで植えていた花苗を抜き、新しい花苗を植える準備を行いました。6月1日(火)北小タイムの時、全児童で新しい花苗を植える予定です。



これまで植えられていた花苗を抜いている様子

全学年「体力テスト強化日」

【5月20日(木)業間休み】

体力テスト強化日を設定し、業間休みを使って学年ごとに体力向上に取り組んでいます。楽しみながら体力を向上できるようにしています。



3年生が雲梯を使って腕の力を鍛えている様子

5・6年「森林林業体験」

【5月20日(木)5・6校時】

土浦林業指導所から3名の講師を招き、ひのきの間伐材を使ってマイ箸を作りました。森林を守りたいという強い気持ちをもったようです。



ひのきの間伐材を使ってマイ箸を作っている様子

幼小連携事業「1年体育授業参観」

【5月21日(金)2校時】

1年生は、体育館に移動し、体育の学習を行いました。学習の様子をゆたか幼稚園と幸田保育園の先生方に参観していただきました。



1年体育授業を幼稚園・保育園の先生が参観している様子

4年算数「わり算の筆算」研究授業

【5月25日(火)6校時】

3けた÷1けたの計算のしかたを考えました。グループでの話し合いでは、自分の考えを伝え合い、さらによりよい考えにまとめようとしていました。



各グループでの意見交流を職員が参観している様子

全学年「クリーニンググリーン活動」

【5月26日(水)登校時】

保健・体育委員会の呼びかけで、登校班ごとにゴミを拾いながら登校しました。集めたゴミは保健・体育委員が分別し、きれいにまとめました。



通学路で拾ったゴミを保健体育委員を中心に分別している様子

PTA全役員会開催

5月11日(火)15時30分より、PTAの全役員が体育館に集まり、全役員会を開催しました。各委員会のメンバーを決め、1年間の予定を立てました。お忙しい中集まってくださった皆様、遅くまでありがとうございました。



保健体育委員の皆様が今後の予定を相談している様子

学校生活の最新情報は、ブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。多くの皆様から、いつも温かい声をかけていただき、ありがとうございます。 <http://www.inashiki.ed.jp/hp/kita-ps/blogn/index.php>